
                                                                                                               Thomasburg, den 26. Mai 2019

Niederschri

über  die  18.  Sitzung  (nichtöffentlich)  des  Bau-,  Wege-  und  Umweltausschusses  der
Gemeinde Thomasburg am Mi woch, dem 22. Mai 2019 um 20.15 Uhr im Gemeindebüro in
Thomasburg

Beginn: 20.25 Uhr                                                                                                      Ende: 20.45 Uhr

Anwesend:           Ausschussvorsitzender Dieter Schulz
Ratsmitglied Heinrich-Jürgen Steinhauer   
Ratsmitglied Wolfgang Strohmeier

Bürgermeister Dieter Schröder
(Vertretung für Axel Muth)

                                
Protokollführerin Ulrike Keller

TOP 1          Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Schulz begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2          Feststellung und ggf. Erweiterung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt, es gibt keine Erweiterungen.

TOP 3          Genehmigung der Niederschri  vom 08.04.2019

Die Niederschri  vom 08.04.2019 wird eins mmig genehmigt.

TOP 4          Vergabe der Arbeiten für den Ausbau der Straße von Wiecheln nach Ellringen

Für  den  Ausbau  der  Straße  wurden sechs  Angebote  abgegeben und vom Ingenieurbüro
Ohlenroth geprü . Das güns gste Angebot kommt von der FA Rosseburg aus Dahlem. Die
vorläufige  Summe  beträgt  123.945,41  €.  Dazu  kommen  noch  Kosten  wie  zum  Beispiel



Gebühren für Architekten, Vermessungen, Naturschutzgutachten o.Ä. Das Amt für regionale
Landeentwicklung  Lüneburg  bezuschusst  den  Ausbau  der  Straße  mit  63  %  bei  einer
förderfähigen Summe von 199.000, - €.

Der  Bauausschuss  beschließt  eins mmig,  dem  Verwaltungsausschuss  zu  empfehlen,  den
Au rag der Firma Rosseburg zu erteilen, unter dem Vorbehalt, dass das Rechnungsprüfungs-
amt des Landkreises Lüneburg zus mmt.

TOP 5          Anfragen

Die Fahrradtour für die Dorfentwicklung soll am 15.06. sta inden. Am Ende der Tour soll es
in Thomasburg einen Imbiss geben. Der Ausschuss rechnet mit 15 bis 20 Teilnehmern. 

Der  von  Herrn  Schulz  überarbeitete  Vertrag  mit  der  Schönau  Energie  GmbH  bzgl.  der
Windkra anlagen liegt vor. Die Änderungen sind gelb markiert bzw. durchgestrichen.  Je ein
Vertragsentwurf  wird  an  die  Frak onen  mit  der  Bi e  gegeben,  den  geänderten
Vertragsentwurf erneut dort zu beraten. Anschließend soll darüber erneut in den Gremien
beraten und dann an die Schönau Energie GmbH gegeben werden.

Die Straßenausbaubeitragssatzung ist derzeit ein Diskussionsthema in ganz Deutschland. 
Nach der Neuregelung der Grundsteuer soll dieses Thema erneut beraten werden.

       (Dieter Schulz)                              (Dieter Schröder)                                 (Ulrike Keller)               
Ausschussvorsitzender                         Bürgermeister                                 Protokollführerin           

     


